



2024年03月刊

田中 駿也（相撲）

298

# あしほ



福岡県建設労働組合  
大牟田支部  
〒836-0044  
大牟田市古町3-2  
TEL(53)1533 FAX(54)6830  
発行・編集者 矢野 誠

# 組合設立70年・支部結成60年の年 最高の組織数をめざそう

	年間目標	拡大数	達成まで
勝立	10	3	7
米生延命	7	1	6
船津	12	3	9
松原	11	3	8
白光	9	4	5
甘木	11	9	2
歴木A	4	0	4
歴木B	9	3	6
田隈	16	11	5
橘	16	5	11
高田	6	4	2
大和	18	11	7
瀬高	6	2	4
山川	5	2	3
南関	5	1	4
荒尾	23	5	18
事業所他	32	17	15
合計	200	84	116

春の月間分会目標

標準まではあと116人の拡大が必要です。分会では松原分会、甘木分会、橘分会で新年会を開き協力を呼びかけました。

りたい」「確定申告がわからぬ」「建設業の許可や入札について」「CCCUSの就業履歴が組合でできると」「など困っている仲間がいたら紹介と周りへの声掛けをお願いします。

## 春の大運動の紹介を

A group of approximately ten people, including adults and children, are posed together indoors. They are dressed in casual attire, such as jackets, shirts, and pants. The setting appears to be a restaurant or a similar establishment, with wooden paneling and tables visible in the background.



分会青年交流会（甘肃分会）

▼福建労創立70周年です。70年前、建築現場で労災事故が発生したのが組合創立のきっかけです。18人大工さんが集まつてつくりました。日雇い健康保険を儀式適用させ、労災保険の一人親方加入を犠牲適用をさせるなどして、常に現場で汗して働く仲間の「暮らしと仕事」「健康と権利を」を守る運動を展開して、組織も過去最高の数で70年を迎えることができました▼組合に入つて57年4ヶ月、自分の人生と絡ませて式典で70年を振り返る報告をおこないましたが、青年時代から活動が走馬灯のように思い出され感極まりました▼建設現場は依然として劣悪な労働条件で人間らしく働き生きることが出来る状況ではあります。憲法25条にあるような「健康的で文化的な生活を営むことが出来る」ようないくつかの政治がなされていません▼消費税導入後の政治は「金持ちと大企業」と「戦争」準備の幅減税とインボイス制度の即時中止を行わせることで、今最も大切な課題だと思います。国民生活優先の政治に組合に団結してみんなで声を上げていきましょう。

# 更に強く大きな組合へ 本部7周年を祝い式典



表彰の矢野顧問

福建労の70年のあゆみについて矢野顧問が報告。建設現場に従事する職人労働者、零細業者の「仕事と暮らし、生命と権利」を守る運動を展開し仲間を増やし続け闘ってきた70年の歴史に確信をもって、さらに組合を強く大きくしていくこうと呼びかけました。

▼福建労創立70周年です。70年前、建築現場で労災事故が発生したのが組合創立のきっかけです。18人大工さんが集まつてつくりました。日雇い健保を儀式適用させ、労災保険の一人親方加入を犠牲適用をさせるなどして、常に現場で汗して働く仲間の「暮らしと仕事」「健康と権利を」を守る運動を展開して、組織も過去最高の数で70年を迎えることができました▼組合に入つて57年4ヶ月、自分の人生と絡ませて式典で70年を振り返る報告をおこないましたが、青年時代から活動が走馬灯のように思い出され感極まりました▼建設現場は依然として劣悪な労働条件で人間らしく働き生きることが出来る状況ではあります。憲法25条にあるような「健康的で文化的な生活を営むことが出来る」ような政治がなされていません▼消費税導入後の政治は「金持ちと大企業」と「戦争」準備の幅減税とインボイス制度の即時中止を行わせることで、今最も大切な課題だと思います。国民生活優先の政治に組合に団結してみんなで声を上げていきましょう。





